

Aseguran que en el PAN no hay divisiones ni grupos



Llaman a la unidad y al trabajo en equipo

Lilia González

ENRIQUE VARGAS DEL VILLAR LISTO PARA LA GUBERNATURA DEL EDOMÉX

Los dirigentes nacional y estatal del Partido Acción Nacional (PAN) se declararon listos para ganar la gubernatura del Estado de México en el 2023, impulsar a la persona mejor posicionada para encabezar la fórmula y concretar la coalición “Va por el Estado de México”.

Tras un encuentro en el municipio de Metepec con su militancia, en donde se dio banderazo al Sistema PAN rumbo a 2023, los dirigentes pidieron a sus simpatizantes, síndicos, regidores, diputados locales y federales, presidentes municipales e integrantes de las estructuras, trabajar en unidad.

El presidente Nacional del PAN, Marko Cortés señaló que la coalición “Va Por México” tuvo su prueba de fuego el pasado 17 de abril al votar en contra la Ley Eléctrica que fue un alto a Morena y a las pretensiones dictatoriales del Presidente.

Señaló que el PAN del Estado de México está unido y así debe seguir para el reto del próximo año, “Tenemos en el Estado de México a un PAN vivo y listo para ganar el 2023”, exclamó tras dar a conocer que el actuar líder parlamentario del partido en el Congreso Local, Enrique Vargas del Villar es el único panista que hasta el momento ha levantado la mano para contender por la gubernatura.

Por su parte, Anuar Azar, presidente del PAN del Estado de México aseguró que el PAN está unido como nunca, que no hay grupos y que el ejército panista está listo

para defender la coalición Va por México en la entidad siempre y cuando garantice el triunfo en el 2023.

“A partir de hoy cerramos filas, nos declaramos listos para dar la batalla para ganar el 2023, vamos a ganar y vamos a hacer historia en el Estado de México, vamos a hacer lo que nos corresponde para regresar la dignidad a las familias mexiquenses. Es importante dejar claro, hoy somos un solo PAN, somos un solo equipo panista, somos un solo ejército, no hay división, no hay grupos, hay proyecto, hay integración y sobre todo un chingo de ganas de ganar el Estado de México”, subrayó ante la presencia de más de 3 mil panistas.

En tanto, Enrique Vargas aseguró que el proyecto del PAN registra buen avance en la entidad, puesto que se está recorriendo los 125 municipios, además de enfatizar que en 2021 se logró dar muestra de la aceptación que tienen los panistas en los municipios, puesto que han logrado posicionarse en Cuautitlán Izcalli, Metepec, Huixquilucan, entre otros, logrando ser sus gobernantes de los mejores calificados.

“Yo tengo un sueño, un sueño desde hace muchos años, les quiero pedir que también sea su sueño de tener un mejor Estado de México, en donde podamos decirles a todos que aquí está el mejor Estado de todo el país, les quiero pedir que caminen conmigo... me quiero comprometer a todos los días trabajar para que ese sueño del 2023 lo logremos por el bien del Estado”.

“Son tiempos de Alfredo del Mazo”

Son legítimas las aspiraciones de los actores políticos, pero hoy, es el tiempo del gobernador: Enrique Vargas

REDACCIÓN CAPITAL

El Estado de México hoy, tiene gobernabilidad, porque los mexiquenses tenemos en Alfredo del Mazo Maza, un gobernador que trabaja por y para la ciudadanía.

Es por ello, que desde la fracción parlamentaria de Acción Nacional, decimos que tenemos gobernador a quien le reiteramos nuestro apoyo, solidaridad y suma de esfuerzos para trabajar para que a la población le vaya bien, destacó el diputado y coordinador de los Legisladores panistas, Enrique Vargas del Villar.

Dijo, que las aspiraciones políticas son válidas y legítimas en todos los actores políticos de los diferentes partidos, “sin embargo es necesario dejar en claro, que en el Estado de México hay gobernador, quien tiene nuestro respeto. Hoy son tiempos de Alfredo del Mazo, tenemos gobernador”, puntualizó Vargas del Villar.

El Legislador panista llamó a unir esfuerzos para trabajar de manera conjunta con el único objetivo: mejorar la calidad de vida de los habitantes del Estado de México.

Las aspiraciones de todos son legítimas, reiteró y “desde Acción Nacional decimos que el goberna-



FOTO: ESPECIAL

APUNTE RESPALDO

Los diputados que conforman la fracción parlamentaria del PAN en el Congreso del Estado de México, desde un principio fueron congruentes y apoyaron el proyecto de presupuesto para la entidad que envió el Ejecutivo, mismo que incluía obras que el gobierno de México requiere para dar mayor conectividad a las y los ciudadanos.

Todos los días el PAN trabaja en el Congreso para presentar iniciativas que abonan a la democracia del Estado

dor Alfredo del Mazo, tiene nuestro respeto y solidaridad para seguir gobernando”.

Todas las iniciativas son bienvenidas siempre y cuando sea en beneficio de la ciudadanía.

Si no trabajamos juntos vamos a estar como Venezuela y a nadie le conviene, necesitamos recuperar el país y las inversiones para que haya un desarrollo en cada uno de los municipios para poder salir adelante.

APUNTE ALIANZA FIRME

La alianza ha funcionado hasta el momento y ha marchado a buen paso, explicó el coordinador de los diputados y diputadas locales del Partido Acción Nacional Enrique Vargas Del Villar e indicó que se prevé que para 2023 sigan manteniéndose unidos; sin embargo, aún no es tiempo para afirmar ni asegurar. “Seguiremos yendo en conjunto, pero hay que esperar”.